

Cuba analyse un projet d'amélioration des infrastructures aéroportuaires



Aéroport de La Havane

La Havane, 30 sept (RHC) Cuba mène à bien actuellement un ambitieux projet d'infrastructure aéroportuaire visant à renforcer la sécurité aérienne et à faciliter la navigation aérienne et les services de fret.

Le Conseil Interinstitutionnel qui, sous la direction du Ministère de l'Économie et de la Planification (MEP), évalue périodiquement les progrès du Plan National de Développement Économique et Social jusqu'en 2030, a évalué jeudi non seulement ce qui a été fait dans le cadre du Macro-programme d'Infrastructure

dans cette branche, mais aussi les sources possibles de financement afin d'atteindre les objectifs et la durabilité.

La récupération et le renouvellement de l'équipement de Cubana de Aviación avec une flotte aérienne durable, efficace et sûre, ainsi que l'achèvement et le renouvellement d'un groupe d'avions pour le service agricole font partie de ce qui a été analysé par le Conseil interinstitutionnel en présence d'Eduardo Rodríguez Dávila, responsable des Transports, et de Roberto Rangel Ortega, vice-ministre du MEP ; Armando Daniel López, président de l'Institut d'aéronautique civile de Cuba (IACC).

Selon l'Agence de presse cubaine, les discussions ont notamment porté sur l'agrandissement et la modernisation de l'aéroport international José Martí en 2023, ainsi que sur les travaux liés au financement, à la conception et au projet d'agrandissement du terminal n° 3.

Augmenter la capacité d'exploitation des passagers et des avions, améliorer les normes de sécurité et la qualité des services dans les installations, et réaliser la modernisation technologique, ce qui permettra d'établir des normes plus élevées et plus compétitives au niveau international.

Le processus d'investissement s'étend à l'infrastructure aéroportuaire des stations touristiques telles que Varadero, Santa Clara et Cayo Las Brujas, ainsi qu'aux ateliers de maintenance (hangar) et aux ateliers de réparation, entre autres installations, étant donné que le pays compte 22 aéroports, dont dix sont internationaux, ajoute ACN.(Source : journal Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335512-cuba-analyse-un-projet-damelioration-des-infrastructures-aeroportuaires>



Radio Habana Cuba